

Dieses Pad ist ein Arbeitsbereich.
Was hier steht, ist KEINE offizielle Aussage der Piratenpartei!

KV Osterholz
Klar zum ändern!

~~~~~

Sicherung siehe Wiki

### **Themenvorschläge für den nächsten Stammtisch.**

- Datum/Zeit: Mi. 30.5 19:00 Uhr:
- Ort: Mumble
- Raum/Lokal: \Niedersachsen\Gliederungen\KV Osterholz

===== [Liste aller Pads] =====

<https://osterholz.piratenpad.de/pinnwand> Pinnwand für Bekanntgaben

<https://osterholz.piratenpad.de/pad1> Satzung und Geschäftsordnung

<https://osterholz.piratenpad.de/pad2> Final Satzung

<https://osterholz.piratenpad.de/test> Testseite

<https://osterholz.piratenpad.de/grillen> Kandidatengrillen

<https://osterholz.piratenpad.de/wiki-ohz> Wiki OHZ

<https://osterholz.piratenpad.de/gv> Gründungsversammlung

<https://osterholz.piratenpad.de/homepage> Homepage

<https://osterholz.piratenpad.de/uu> Unterstützungsunterschriften

===== [Aktueller Stand Unterstützungsunterschriften] =====

Bitte weiterführen wenn jemand eine Unterschrift gesammelt hat.

Aktuell 29.05.2012 10:50:

15 von 100

Bitte auch im Wiki pflegen:

[http://wiki.piratenpartei.de/NDS:Landtagswahl\\_2013/UU](http://wiki.piratenpartei.de/NDS:Landtagswahl_2013/UU)

===== [Teilnehmer] =====

### **Teilnehmer:**

- Ole
- Jan-Henner
- guenther
- Herbert
- Andrew

### **Gäste:**

•

### **Absagen:**

•

===== [Beginn Pad] =====

\*\*\*\*\*

### **TOP 1: Thema: Probleme bei der Aufstellungsversammlung List NDS**

Jan ist im Thema, er wird erzählen, was vorgefallen ist

- //UU Formblatt WK59?
- //Ist nach meinen Infos noch nicht ausgegeben, gibt wohl Probleme

#### **Ergebnis:**

- 

\*\*\*\*\*

\*\*\*\*\*

### **TOP 2: Thema: Gründungsversammlung Termin steht nur unter Vorbehalt**

- 

#### **Ergebnis:**

- 

\*\*\*\*\*

\*\*\*\*\*

### **TOP 3: Thema:Ausarbeitung der GO**

#### **Ergebnis:**

- Wir haben eine GO!
- in pad2 abgelegt

\*\*\*\*\*

\*\*\*\*\*

### **TOP 4: Thema: Inhalte der Homepage**

- Wer möchte alles redaktionell arbeiten?
- Einführung in WordPress
- Kommen alle mit der Einrichtung der Email klar?
- Kalender kommunal einfügen
- Gute Quellen für Content
- Arbeit ins Pad verlagern

#### **Ergebnis:**

- Jan, Herbert, Gerrit, Andrew, Ole
- Ole prüft Email-Einrichtung
- der Kalender soll auf der Internetseite piraten-ohz.de geführt werden.

\*\*\*\*\*

\*\*\*\*\*

### Top 5: Plakate im Landkreis

Auf dem Stammtisch 16.5/Ritterhude hatten wir uns Zahlen für benötigte Plakate "ausgedacht". Zur Dokumentation tippe ich die hier ein. Nichts davon ist auf Tontafeln vom Berge Sinai getragen worden - alle Zahlen haben keinerlei Substanz.

Merke: Plakataktionen können gut mit dem Android-Tool "PiratenKarte" koordiniert werden!

| <u>Ort</u>           | <u>Plakatzahlen</u> |
|----------------------|---------------------|
| Ottersberg           | 40                  |
| Lilienthal           | 60                  |
| Oyten                | 30                  |
| Schwanewede          | 30                  |
| Hambergen            | 20                  |
| Ritterhude           | 30                  |
| Osterholz-Scharmbeck | 150                 |
| Grasberg             | 30                  |
| <u>Worpswede</u>     | <u>30</u>           |
| Summe:               | 410                 |

Dazu kam eine Reseve für zerstörte/verlorene Plakate, die je nach Ort zwischen 33% und 20% lag. Bei einem Quotienten von 25% wären das

$$410 \times 0,25 = 103 \text{ Plakate}$$

Die Gesamtsumme wäre also 513 zu beziehende Plakate.

Gerundet sind wohl 500 Stück vom LV anzufordende Plakate realistisch.

Unterschied zwischen Holkammerplakate (HKP) und Affichen: HKP = Plastik, teurer, leichter. Affichen = Presspappe, billiger, schwerer

### **Ergebnis:**

- 

\*\*\*\*\*

\*\*\*\*\*

### **TOP 6: Thema: Erster Themenstammtisch am 06.06 in SCHW**

- Ole stellt Position des Urheberrechts dar
- Tim beleuchtet das Thema Bürgerbeteiligung
- Thomas macht etwas zum Thema Politikverdrossenheit

//Zuviel Themen für einen Abend, ein Thema pro Abend sollte reichen//habe ich weiter unten schon angedacht

- Wie können wir Frank Schulz unterstützen? Fokus hier auf Schwanewede (?)

Termine splitten und festlegen

@Herbert: können wir den Beamer haben?

//Negativ, ist mit der Schulung unterwegs, werd beim Wirt nachfragen

### **Ergebnis:**

- Stammtischflyer erstellen, Umsetzung zeitnah!!!, Auslage an Tankstellen und Bücherei

\*\*\*\*\*

\*\*\*\*\*

### **TOP 7: Thema:zukünftiger Turnus der Stammtische**

Thomas würde wöchentlich einen Stammtisch in OHZ ausrichten

Wer kann hier wie bei sich vor Ort helfen?

#### **Ergebnis:**

- Presse zum Mumblestammtisch einladen

\*\*\*\*\*

\*\*\*\*\*

### **TOP 8: sonstiges**

#### **KV Osterholz Tools**

- Wer erstellt wann mit welcher Berechtigung ein Pad oder Forum oder sonst etwas. Wer legt einfach so die entsprechenden Berechtigungen fest, wer ist Gast wer ist Admin
- warum haben wir nun 2 Stammtisch Pads?//war eine Schnapsidee geht auf meine Kappe.  
Sorry, //Ole

===== [Ende Pad] =====